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令和元年度 第１回平田地域協議会  

会議録（要約） 

 

１．日 時／令和元年５月２８日（火）午後１時３０分～３時３０分 

 

２．場 所／平田総合支所 ３０２号室 

 

３．出席者／（１）１号委員（団体推薦委員） 

石井光一委員、佐藤美恵委員、高橋弘弥委員、熊谷一志委員、 

前田恵次委員、長谷部耕次委員、伊藤滋子委員、丸山 清委員、 

今井宣幸委員 

               計 ９名 

   （２）２号委員（識見委員） 

         髙橋美人貴委員、石黒由香委員、高橋栄子委員、須田祐司委員、 

         長堀恵理委員 

                      計 ５名 

       

      （３）酒田市平田総合支所 

  山口貴明支所長兼地域振興課長、佐藤まゆみ建設産業課長、 

池田 豪地域振興課課長補佐、小林裕介地域振興課主任 

               計 ４名 

                  

                                  出席者合計１８名 

 

     （４）矢口明子酒田市副市長 （委嘱状交付） 

 

４．欠 席    田中井広志委員                     計 １名 

 

５．次 第  １．開会 

２．委嘱状交付（副市長日程により前後する場合あり） 

３．副市長あいさつ 

４．自己紹介（委員・職員） 

５．地域協議会について（説明） 

６．会長・副会長の互選 

７．会長・副会長のあいさつ 

８．会議録署名委員の選任 

９．報 告 

（１）平成３０年度 三地区地域協議会合同市長報告会 報告   

（２）平成３１年度 平田地域関連予算            

１０．協 議 

（１）令和元年度 平田地域協議会年間計画 

１１．その他 

１２．閉 会 

参考：令和元年度 平田地域主要事業・行事・イベント予定表…資料５  

 

６．会議録（要約） 
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１．地域協議会について 

池田地域振興課長補佐が資料を説明 

 

２．会長・副会長の互選 

  今井宣幸委員 

    前副会長の石黒由香委員を会長に推薦する 

  

伊藤滋子委員 

  長谷部耕次委員を会長に、石黒由香委員を副会長に推薦する 

 

今井宣幸委員 

 先ほどの自己紹介を伺うと、自分も含めこの会に出席するのが初めての委員もいる。 

 予め委員の名簿や新任・再任の別を知っていればだが、初見で互選と言われても… 

 

――矢口副市長の到着により、委嘱状交付のため中断―― 

 

３．委嘱状交付・挨拶 

矢口副市長 

市長が中国に出張のため代理で参りました。 

このたびは、大変お忙しい中、地域協議会の委員をお引き受けいただき、ありがと

うございました。皆様は、地域で活躍し、地域の皆様のために尽くしていただいてい

る方々だと思っています。日ごろの地域に対するご貢献に関しても、この場を借りて

深く御礼申し上げます。ありがとうございます。 

地域協議会は、議会で議決する条例で定められています。目的は２つあり、一つ

目は、地域住民の意見を行政に反映させること、二つ目が地域住民と行政との連携、

協働によりコミュニティ組織の育成強化を図ること、というふうにあります、たぶん

今日の協議会でもお話があったのだろうと思います。 

私なりの考えを申し述べますと、一つ目の地域住民の皆様の意見を行政に反映さ

せることについては、これは前回の２年任期の前の任期の地域協議会の最終報告でも

承りましたが、平田地域では平田地域ビジョンを定めたということで、私も承りまし

たが、是非総合支所が中心になって地域住民にの意見が市政に反映されますように、

総合支所は寄り添って行政の中で反映されるように動いてもらいたいと思います。最

終的には、市長が決めることになるので、私の方でも平田地域の思いを情報提供して

市長がいい判断ができるようにしたいと思います。 

２つ目のコミュニティ組織の育成強化ということについては、いろんな解釈があ

ると思いますが、私の中では、田沢地区で行われているような動き、これをすべての

コミュニティ振興会に広げていきたいと考えています。国のほうでも、「地域運営組

織」といい、地域で必要とされるサービスを地域でできるだけ提供していく、そのた

めに市からの交付金もあるし、独自に市から委託して、地域の実になる事業を展開し

ていき、酒田市全体で広めていきたい事業です。平田地域は、コミュニティ振興会だ

けではなく、地域協議会が組織されているので、コミュニティ組織の育成強化を図る

という２つ目の目標に対して、地域協議会がどのような役割を果たせるのかというこ

とも、地域協議会で議論していただければありがたい。 

どうぞ２年間よろしくお願いいたします。 

 

――矢口副市長退席により、互選を再開―― 

 

池田地域振興課長補佐が準備不足をお詫びし、口頭で委員の新任・再任を読み上げる 
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※ 会長に長谷部耕次委員、副会長に石黒由香委員が選任された。 

 

４．会長・副会長あいさつ 

 会 長 長谷部耕次委員あいさつ 

 副会長 石黒由香委員あいさつ 

 

―― これより長谷部会長が進行 ―― 

 

５．会議録署名委員の選任 

長谷部会長 

はじめに、議事録署名委員の選任ですが、事務局から提案してください。 

 

池田地域振興課課長補佐 

恒例により会議録署名人については名簿の順番でお願いしておりますので、今回は髙橋

栄子委員にお願いしたいと思います。 

  

長谷部会長 

  異議ございませんか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

 

６．報 告 

（１）平成３０年度 三地区地域協議会合同市長報告会 報告…資料１及び別紙  

池田地域振興課長補佐が資料により説明 

 

長谷部会長 

 地域内の危険地帯について発信の必要性について言及 

（２）平成３１年度 平田地域関連予算…資料３  

山口支所長兼地域振興課長及び佐藤建設産業課長が資料により説明 

 

報告への意見 

長谷部会長 

 自分の地域に関連のある項目については、コミュニティ振興会からの委員の方は振興会内

部で協議・議論をしていただきたい。 

 

熊谷一志委員 

 予算の説明なのか事業の説明なのか、予算の説明だったら前年度の予算額を記載するべき、

新旧の別もない。何が課題なのかもわからない。 

 

山口支所長兼地域振興課長 

 委員の意見もごもっともで、次回の会議で時間があればだが、大きなところだけは再度説

明をしたい。 

 

熊谷一志委員 

 会で出た課題を積み上げて予算に反映させるというが、Ｈ３１年度予算は意見を吸い上げ

て成り立っているのか。 
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長谷部会長 

 委員の方で新任の方はそういった疑問があると思う。 

 

今井宣幸委員 

 地域協議会の中で提案のあった、楯山地内の優先道路の区別、生涯学習センターの調理

室・トイレの改修などについて協議会で提案して、３０年度で改修されたということもあっ

た。農村改善センターの空調設備の改修についても提案しＨ３１年度に予算化されている。 

 

山口支所長兼地域振興課長 

 ただいま今井委員からお話しいただきまして、ありがとうございました。 

 Ｈ２９年度にハード事業で提案されたものはＨ３０年度に反映されて、反映されなかった

ものは今年度に反映されたものもあると認識している。 

 

佐藤美恵委員 

 予算の資料は自治会長に示されているのか、自治会長からも地区の課題を自治会長会で吸

い上げられているのか。 

 

山口支所長兼地域振興課長 

 自治会長会でも同じ資料で説明はしているが、その場で意見を承るということは時間がな

いためできていない。細かい点とか気づかない点があればコミ振を通じて教えていただけれ

ばありがたい。 

 

７．協議 

 （１）平成３０年度 平田地域協議会年間計画 

池田地域振興課長補佐が資料により説明…資料３  

 第２回目の会議は平田地域の課題を委員皆さんで実地に視察し、第３回目では皆さんから

実地に見た課題について委員の皆さんから協議いただく、第４回目では市長報告に向けて協

議をまとめ上げてゆきたい。 

 

長谷部会長 

 現地確認については以前の協議会でも実施したことがある、確認する箇所が多いと考える

ので、皆さんから案をいただき調整してゆかなくては進まないと考える。 

地元も課題について必要性を訴えないと実現しないと思うので、現地確認は参考になろう。 

 

熊谷一志委員 

第２回目の前に事前にアンケートを取って、課題を集約して第２回目の会議で協議したほ

うが良いと考える。 

 

石黒由香委員 

 第２回目の会議の前にアンケートを取って、優先順位をつけて現地を決め、現地確認のそ

の日のうちに課題について協議をすることがよいのではと考える。 

 

長谷部会長 

４回の開催でなく、委員方々の了解があれば増やしてもよいのでは。以前は５回開催した

こともある。 

 

 

山口支所長兼地域振興課長 
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 両課長とも観光地でもある十二滝が未整備になっているので（そちらが）いかがなものか。 

 アンケートは実施したい、現地確認の時期等については会長、副会長に一任していただき

たいと考える。 

 

須田祐司委員 

 ３月から平田地域でもジオパークの認定地として十二滝と金剛蔵がなった。観光地化を

図っている。 

 

長谷部会長 

 予定の時間も過ぎたので、事務局は他にありますか。 

その他ないようでしたら、これで閉会したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

―― 一同、異議なしの声 ―― 

  

 それでは閉会のあいさつを石黒副会長お願いします。 

 

８．閉 会 

石黒由香副会長 

これで令和元年度第１回平田地域協議会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

           会議録署名委員                          


